

Akademische Legion.

7 Sept.
Techniker-Corps.

Corps-Befehl.



Zu der, Dienstag den 12. September 1848, Vormittags 8 Uhr stattfindenden Musterung haben sämtliche Herren Garden des Techniker-Corps (sowohl diejenigen, die bereits Gewehre besitzen, als auch jene, die noch keine Gewehre haben) in voller Parade zu erscheinen.

Diejenigen Herren Garden obigen Corps, welche im letzten Schuljahre nicht immatriculirte Schüler des polytechnischen Institutes waren, und in das Corps eingereiht wurden, haben sich mit ihren Zeugnissen über technische Studien, so wie mit jenen über ihre dermalige Beschäftigung auszuweisen; die von Seite der akademischen Legion niedergesetzte Commission wird alsdann deren ferneres Verbleiben im Corps oder deren Entfernung bestimmen.

Mit Berufung auf den hohen Ministerial-Erlaß, ddo. Wien 24. August l. J., „Wegen Mißbrauch der Abzeichen der Nationalgarde und akademischen Legion“ – muß ich es jedem einzelnen Herrn Garden zur Pflicht machen, ein wachsames Auge auf alle jene zu haben, die die Abzeichen des Corps tragen, und solche Individuen, die mit dem widerrechtlichen Tragen derselben betreten werden, allsogleich und an jedem Orte, wo es auch immer sei, festzuhalten und der nächsten Sicherheitswache oder der politischen Behörde zur weiteren Amtshandlung zu übergeben, von jedem vorkommenden Falle aber das Corps-Commando allsogleich zu verständigen.

Diese Maßregel, so unangenehm sie für jeden einzelnen Herrn Garden auch seyn mag, erscheint mir um so nothwendiger, als dadurch einzig und allein dem Mißbrauche, des Tragens der Corpszeichen, Schranken gesetzt werden kann; auch werden die Herren dringend aufgefordert, sowohl auf ihren Stürmern, als auch auf den Lagerkappen, nicht nur die Corpszeichen, sondern auch die Compagnie-Nummern zu tragen.

Diejenigen Herren, welche bei der oben anbefohlenen Musterung nicht erscheinen, werden nach der vollen Strenge der bereits bestehenden Disciplinar-Vorschriften behandelt werden. Sämmtliche Herren Garden werden aufgefordert, ihre Immatriculations-Scheine sowohl als auch ihre Einreichungskarten zu ihrer Legitimation zu oben erwähneter Musterung mitzubringen.

Wien am 7. September 1848.

V. Körner,
Corps-Commandant.